

Nuevo robo de cables afectó a localidad de Chiu Chiu y Lasana

Se trata de la sustracción de 9 kilómetros del tendido eléctrico y que dejó sin suministro a 316 hogares.

Redacción
La Estrella

Un nuevo robo de cables del tendido eléctrico afectó a las comunidades de Chiu Chiu y Lasana, el segundo en menos de un año, el cual se registró la madrugada del pasado viernes, y que se estima en esta ocasión es de 9 kilómetros lineales de cordón del suministro.

A través de un informe del Comité de Emergencia comunal se informó que “de acuerdo a la información proporcionada por la Compañía General de Electricidad (CGE), se informa del corte de suministro eléctrico que afecta a 316 clientes de

las localidades de Chiu Chiu y Lasana por robo de línea media tensión de conductor y daños a 27 postes, en la ruta 21CH kilómetro 16.200”.

Conocido y denunciado el hecho Carabineros de la Primera Comisaría de Calama concurre hasta el lugar donde efectivamente constataron el robo, procediendo a informar a las autoridades la empresa distribuidora del suministro eléctrico.

AFFECTADOS

Iván Galleguillos, presidente de la junta de vecinos de Chiu Chiu y consejero indígena, comentó al respecto que “nos enteramos de la situación a eso de las 02:45 de

la madrugada, algunos vecinos se dieron cuenta de lo que en un comienzo creímos era un corte de energía, y que se habría producido en el sector del denominado paredón. Fueron 27 los postes afectados -en su estructura- y que presentaron daños”.

El dirigente agregó que “nos pusimos en contacto con la empresa CGE, la cual nos informó de trabajos de emergencia y el traslado de un generador para hacer frente a la contingencia, pero se nos dijo además, que los trabajos de estabilización del suministro tardaría hasta el martes próximo”.

Galleguillos dijo también que “las plantas de agua potable funcionan con energía eléctrica, las cuales también presentaron problemas en Chiu Chiu y Lasana, con baja presión, afectado también a emprendedores y comercian-

tes del poblado. Por suerte los alumnos de la escuela están de vacaciones, sino la afectación hubiera sido mucho mayor”.

En tanto Rachel Cortés Delegada Presidencial (s) El Loa, dijo al respecto que “durante la madrugada de hoy -ayer- se reportó el robo de una línea media de tensión que culminó con la sustracción de cable y daños a la postación en la ruta 21CH con daños a 27 postes y nueve kilómetros de línea de tensión. A propósito de esta información Senapred nos informó de la emergencia, tras lo cual se efectuaron gestiones como el catastro de las personas afectadas, un total de 316 personas afectadas entre Chiu Chiu y Lasana, y efectuar un monitoreo constante de la emergencia y tomar contacto con la empresa privada. Desde la Superinten-

dencia de Energía y Combustibles nos informaron también que se trasladará un grupo electrógeno desde Sierra Gorda”.

Por su parte el alcalde de la comuna de Calama, Eliecer Chamorro dijo sobre este nuevo robo de cables que “fui informado de este nuevo robo por parte del Comité de Emergencia Comunal, y se confirmó esta sustracción, y que afecta principalmente al suministro domiciliario de Chiu Chiu y Lasana. Lo más preocupante de esta situación, aparte de la afectación a esas comunidades, es el daño a la postación y que significa que los delincuentes debieron haber intervenido con una organización y logística para ello. No es primera vez que esto sucede y que genera angustia y una serie de problemas para nuestros vecinos de esas localidades”.

El jefe comunal dijo además que “esto para nosotros es crimen organizado, porque hay organización, hay un trabajo previo para ello. No hay que bajar la guardia y vamos a hacer los oficios correspondientes y que se determinen las responsabilidades en torno a este delito”.

En noviembre del año pasado, en la misma ruta 21CH y que une a Calama con las localidades de Chiu Chiu y Lasana, se derribaron 17 postes de tendido eléctrico, generando serias complicaciones a las comunidades afectadas, entre estas adultos mayores, a la escuela del poblado, y que motivó que el tema fuera analizado por el Comité Policial de la Delegación Presidencial El Loa, y también la investigación del caso que luego se repetiría en Pozo Almonte y en un sector de la ruta 5 Norte. ☺



SE ESTIMA QUE LA REPOSICIÓN DE POSTES Y DE LA LÍNEA ELÉCTRICA SE PRODUZCA LA PRÓXIMA SEMANA.

REDES SOCIALES